



赤嶺 奈津江 議員

# 北丘小正門以外の 道路設置を急げ

答 必要な道路であると認識している

**問** 北丘小学校は、避難施設としても指定されているが、正門以外車両乗り入れができない。車両乗り入れ可能な道路を造るべきだと思うがどう考えているか。

**教育長** 新たに設置する乗り入れ可能な道路については、必要な道路と認識している。今後、他の学校の状況や町全体の事業の優先度を含めて検討していく。

**町長** 避難場所として指定したからには迂回路を造っていくことも義務だと思っている。ここにこ坂が通れなくなったらパニックになる。迂回路について何もないうちに考えておいたほうがいい。教育委員会もその点は理解しており、段階的に進めたい。



ニココ坂の様子（正門へつづく）

## 幼稚園の3年保育の可能性を問う

**問** 幼稚園での3年保育の可能性はあるか、検討しているか。

**教育長** 3歳児保育を実施するには幼稚園の施設に空きがない。増築など施設整備などの課題がある。現段階では幼稚園での3年保育実施については検討していない。

**問** 小規模保育園では、0歳から2歳までが保育可能である。連携して3歳以降を受け入れる保育園がないと開園できない。小規模保育を活用して待機児童を減らそうという計画もある。幼稚園での3歳からの保育、3年保育を早期に検討すべきではないか。

**教育部長** 民生部と教育部で平成28年度に検討した。現行の5

歳児、4歳児保育を強化している、こうという結論に達したために、3歳児保育については検討していない。

**民生部長** 小規模保育は2歳までになるが、連携園で3歳児以降の保育になる。今2園の小規模保育所があり、計画であると1園増え3園になる。この3園の小規模保育から卒園する3歳児については、やまびこ保育園も整備されると15園になる。この町内の公立を含めた認可保育園全体で吸収していけると考えている。

こんな質問もしました  
○公文書館付近の道路整備状況について